

# Diskussionsabend über Glasfaser

Zum Austausch von Interessenten

**Stuhr-Heiligenrode.** Zu dem Thema Glasfaser veranstaltet der Heimatverein Heiligenrode aus aktuellem Anlass am Dienstag, 7. November, ab 19.30 einen Informations- und Diskussionsabend im Gasthaus Stührmann in Groß Mackenstedt.

Hintergrund ist, so heißt es vom Verein, dass das Unternehmen Deutsche Glasfaser momentan in einigen Gebieten in Stuhr eine sogenannte Nachfragebündelung durchführt. Noch bis zum 16. Dezember haben Anwohner laut Angaben des Vereins die Möglichkeit, sich in ausgewählten Gebieten in Heiligenrode, Groß Mackenstedt, Neukrug und Seckenhausen einen Glasfaseranschluss direkt in das eigene Haus zu sichern. Aus diesem Grund organisiert der Heimatverein den Abend. „Ein Vertreter der Firma Deutsche Glasfaser wird vor Ort sein, aber es geht hauptsächlich darum, dass sich die Interessenten austauschen“, kündigt Ulrich Brauer, stellvertretender Vorsitzender des Ortsvereins an.

LIS

WK 06.11.2017